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Господа, вторая новость. 

 

Краткое изложение обстоятельств осеннего 2018-го года обострения 

ситуации с сайтом и медалью: 

 

В конце лета я обозначил учредителям две проблемы: непонятный статус 

сайта SNOWCAVE.RU и более чем 3-х годичный тайм-аут в процессе вручений 

медалей Морозова, допущенный Шелепиным и Мавлюдовым. 

 

Вообще-то проблемы эти существовали уже давно.  Пароли от сайта Шелепин 

зажал в 2011. То есть он просто сменил мастер-пароль. В ответ на мое 

недоумение он мне объяснил, что поскольку хостинг у snowcave был общим с 

 

сайтом комиссии, то полный доступ должен быть только у него. Я тогда 

просто не стал портить отношения и поднимать скандал. 

 

Отказ от ведения медального процесса совпал с отходом Шелепина от дел 

комиссии и переключением на бизнес-проект кадастра по заказу Шойгу и на 

организацию РСС. Греться рядом с чужой медалью стало уже обременительным 

по времени. 



 

Чисто свои проекты оказались для него значительно выгоднее. От медали, 

конечно, гарантированные плюсы в карму. Зато от кадастра и РСС — деньги :-) 

 

Так бы все и шло. Но! Пришла информация от Тани Немченко о статье 

Мавлюдова в испанском научном журнале о Снежной , где название "река 

Гужва" было употреблено непотребное количество раз. Да еще на схеме над 

донной частью основной реки Снежной была нарисована стрелочка 

подписанная этой невесть откуда там взявшейся Гужваривер. 

 

Я конечно-же,  уже много раз сталкивающийся с Шуваловскими попытками 

внедрить Гужвареку или сменить бесхитростную "Банку" на нежнокасательное 

название "Лешина пещера", напрягся. И решил по-тихому, то-есть келейно 

пообщаться на эту тему с Мавлюдовым. Я ведь знал его давно и относился к 

нему очень даже неплохо. Понимая, что он попал в ИГАНе на место научного 

сотрудника, требующее значительно более мощных способностей от человека 

его занявшего чем его потенциал. Уровень Булата на то время 

соответствовал школьному учителю географии. Это не моя оценка. Но, я 

знаю что она правильная :-) В ситуации постоянного стресса Булат там 

всё-таки как-то выживал. И поэтому я сочувствовал ему всегда. 

 

Итак я съездил к Булату и действительно почти 4 часа пил с ним чай, 

кормил его всякими вкусными штучками и убеждал последовать моим советам 

в обмен на реальную помощь в будущей защите докторской диссертации. Да, 

есть у меня пока такая волшебная палочка. Не буду тут указывать ее 

размер :-) А предлагал я ему тогда вот что: тихо уйти из комиссии и 

забрать с собой уже практически прекратившего активность в ее рамках 

Шелепина. Устроить выборы нового председателя из многих достойных 

кандидатур и вперед к новым победам. Все. Кстати, объяснить мне почему 

перестали отражать регулярные заседания на сайте комиссии, нарушая 

традицию возникшую 18-02-1999 года, 20 лет (без 3 месяцев) тому назад, 

он так и не смог. К концу этой четырехчасовой неспешной беседы он был 



согласен поступить по моему совету. Тем более что я ему обрисовал разные 

варианты событий после его неосторожной публикации. Понятно же, что 

такая публикация является вызовом. И не только Пильскому. Есть еще много 

людей, которым не нравятся игры с названиями. В том числе и в пещерах. 

Много. И их возможности неизмеримо шире возможностей Булата. Которого 

еще и откровенно не любят и иногда даже презирают. Обязательно кто-то из 

таких его фанатов воспользуется его оплошностью и аккуратно подставит 

ножку... Он даже и не заметит. Короче, мне казалось, что я ему тогда 

доходчиво это объяснил. И казалось, что он все понял. Расстались хорошо. 

Он мне свою книжку, я ему ВТБшный органайзер. 

 

А на следующий день я читаю его насквозь лживое письмо. О том как 

страшный Пильский приставил нож к его горлу и к финансовым потокам 

Шелепина. Да еще с группой Снежная в левой руке :-) После чтения этого 

письма дальнейший ход событий для меня стал очевиден. Неумолимые жернова 

этим письмом оказались приведены в движение. Выносить сор из избы при 

любом раскладе не есть хорошо. Это даже дети знают. Ну, а мне пришлось 

реагировать и начать решать те проблемы, которые спокойно дремали... 

Теперь пришлось реагировать. Сначала собрались втроём. Олег Базилов, 

Аркаша Иванов и я. Попили пива. Поговорили о сайте и о медали. Я услышал 

много упреков. И сайт я проворонил, и слишком сгущаю краски в оценке 

саботажа Шелепиным медального процесса... 

 

Пришлось напоминать, что сайт я делал сам без помощи окружающих. Но, для 

всех. Поэтому имею право несколько чрезмерно возмущаться его фактической 

потерей. Медаль создать предложил тоже я, хотя я и провел этот проект с 

помощью и участием всех учредителей, всё-таки имею право считать его в 

первую очередь своим детищем. Надеюсь, что с этим-то все согласны. Так 

что опять-же могу слегка обостренно реагировать на сложившуюся вокруг 

этих двух "сущностей" обстановку. В результате договорились, что я 

постараюсь перевести сайт полностью по свою юрисдикцию. Оплату сайта 

будем производить в складчину. Вопрос по дальнейшей жизни медали под 



крылом Шелепина взялся урегулировать Аркаша. 

 

Я в самые сжатые сроки выполнил все действия по возвращению сайту в мои 

руки. Этот вопрос теперь закрыт. 

 

Аркадий запланировал себе провести переговоры с Шелепиным на очередном 

заседании в октябре. Не смог. Перед вторым заседанием в ноябре я выслал 

ему и некоторым другим из вас свой проект соглашения о сотрудничестве 

Учредителей с комиссией РГО по медальному вопросу. Попросил при этом 

высказать мне возражения по данному документы для согласования. Из всех 

получивших проект соглашения только Костя Службин попросил меня 

последний пункт сделать первым. Я убедил его оставить мой вариант. 

 

Аркадию, как взявшемуся за решение этой проблемы, я позвонил сам и 

спросил: есть у него возражения по тексту проекта соглашения или нет? 

Возражений не было. Договорились только, что если переговоры пойдут 

нормально, то сперва надо будет все обговорить на словах, а уже потом на 

следующей встрече оформить все письменно. Еще я просил в своем письме к 

Аркадию уточнить сколько медалей попало к Шелепину? 

 

К сожалению он не зафиксировал в своей беседе с Шелепиным и с 

Мавлюдовым, прямо вытекающий из текста проекта соглашения (предпоследний 

пункт), факт изъятия у их комиссии полномочий по определению лауреатов 

медали. Это был единственный принципиальный момент в соглашении и, как 

назло, он обсужден не был. Узнав об этом я был очень удивлен.  Даже 

количество попавших к ним медалей Аркадию узнать у них не удалось. Зачем 

тогда вообще была их беседа? От Аркадия я узнал только, что они готовы 

продолжать процесс. Само собой, странно было бы если были не готовы. У 

них там сейчас серьезные проблемы с кармой. До народа стало доходить, 

что Самохин с Шелепиным их лохуют по-черному. Кому интересно — могут 

посмотреть уже стертый пост авторитетного Рыбки к Самохину (аттачи 

2018-09-23_14-11-16.jpg и *57.jpg). 



 

Мы с Аркадием, обсудив сложившуюся после его встречи ситуацию, решили 

провести расширенную встречу и расставить все по своим местам. Он уже 

давно пытается убедить меня, что мы должны спокойно смотреть на шалости 

Шелепина, Мавлюдова, Чеботарева и др. подобных. Типа, мы уже не при 

делах... Я решительно против такого подхода. На наших глазах знакомые 

нам люди пытаются переписать историю Снежной и три с лишним года 

откровенно саботируют медальный процесс. И мне предлагается взирать с 

томной грустью на это!? Аркадий в начале этой эпопеи с Гужварекой 

написал мне, что названия в пещерах — это только буквы... Теперь мы от 

тех же людей, что меняют буковки в названии основной реки Снежной, 

слышим что Морозова и Людковского не было, а был только Усиков... Что 

дальше-то будет? Если никто не возмущается и не ставит на место 

негодяев? Что? 

 

Короче. Лично я хочу предложить учредителям: 

 

1. Согласовать основные положения соглашения с Мавлюдовым и Шелепиным. 

2. Создать Совет медали памяти Морозова (рабочее название) для 

справедливого определения лауреатов медали. Предлагаю включить в него 

представителей учредителей, лауреатов, просто авторитетных действующих и 

не действующих спелеологов. Также включить в его состав комиссии по 

спелеологии различных региональных отделений РГО в качестве коллективных 

членов с одним голосом. 

3. Принять решение о подготовке к 50-ти летию Снежной. Обсудить 

направления. Создать общественный оргкомитет. Я, например, хотел-бы 

организовать появление в Гудауте или в Сухуме улицы или площади 

спелеолога Александра Морозова. Почему нет? Ну, есть и другие идеи. 

 

Намеченное собрание учредителей предлагается провести в 24 или 25 в 

районе Преображенки. Вот неплохой вариант: 

https://yandex.ru/maps/org/oksyumoron_bistro/242687472350/?source=wizbiz_new_text_single 



Сообщите, кому и когда будет удобно. Давайте к пятнице выберем день и 

время. Это недалеко от меня. Я зайду и закажу столик(и). Там 

действительно недорого. И вкусно :-) 

 

Извините за длинный текст. Просто попытался рассказать о ситуации так, 

чтобы всем была понятна моя личная позиция. 

 

-- С уважением, Пильский Андрей Владимирович +7(965)1122802 

 

 

2018-09-23_14-11-16.jpg 

 

2018-09-23_14-11-57.jpg 

 

Вложения: 

2018-09-23_14-11-16.jpg 91,0 КБ 

2018-09-23_14-11-57.jpg 67,9 КБ 

2018-11-07 Соображения по вопросу продолжения процесса вручения медали.docx 30,9 КБ 

2018-11-12 Проект соглашения о продолжении сотрудничества с КСиК МЦ РГО в вопросе 

Морозовской медали.docx 18,2 КБ 


